

令和5年2月2日（木）

今日は、少し暖かく感じる1日でした。

2校時に、5年生の道徳、3校時に理科、5校時に4年生の算数の授業観察を行いました。5年生の道徳では、学校の中での自分たちの役割をどのように行っていくかを一生懸命話し合っていました。4年生の算数では、変わり方の学習で、規則性がどうして成り立つかを具体物で考えていました。

また、6校時に、6年生が5年生に修学旅行のプレゼンを行っていました。6年生の発表を聞きながら、5年生は、修学旅行に早く行きたくなったようです。

生活朝会で、2月の生活目標を聞く1年生



国語で、紹介したい人の説明文を書く2年生



外国について紹介するための情報収集を行う3年生



薬物乱用防止教室で薬剤師さんの話を聞く6年生



授業観察で道徳を学習する5年生



学校の中での自分たちの役割について考えていました



5年生は、理科の授業観察しました



水に溶けた塩やミョウバンの取り出し方を考える



考えた取り出し方を発表していました



算数の授業観察で変わり方について学習する4年生



変わり方の決まりを具体物で確かめていました



変わり方の説明を動画撮影していました



6年生が、5年生に修学旅行についてプレゼン



見学場所の様子や感じたことを上手に発表

